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スリバレ６開催おめでとうございますー！遊
了の熱は今年も止まりません。サイバースト
ームアクセスも発売して新年早々幸先がい
い。年末箱にもヴァレットコーダーという爆
弾が投下されてもうね、もうね。
ちなみにどちらも情報出た時点で予約しよ
う！とショップに凸しましたが普通に売り切
れでした。なんで？グールズは滅んでくれ。
サイバーストームアクセスに至ってはスリバ
レと丸被りだから開店直後の凸も出来ないの
で泣いてます。もうYGOの日のイベントに賭
けるしかないのか……？
あとコラボカフェだのの情報が入ってきて衝
撃過ぎたんですが。まるで覇権ジャンルみた
いだぁ……。番組終了してからもじわじわと
ファン層が広がっているの、まさにヴです
ね……。
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去年からヴの他に熱いジャンルというか、
ソニックの実写映画２作目がきっかけで十
数年ぶりにジャンル出戻りというとんでも
ない事件が起きました。
いや、ゲーム自体はSwitchの『ソニックマ
ニア』をプレイをしたりはしてたんですけ
どこんなことになるとか自分でも何が起き
てるか全く分からない。なんというか「子
どものころお気に入りだった遊具に『懐か
しい～これ好きなんだよねえ』って乗った
ら突如としてウィーンガシャンとジェット
コースターに変形して爆走して止まらな
い」みたいな……。
ここでは詳しくは書かないけど、我らが草
�さん役の木村さんがメインキャラクター
のナックルズの声やってるしクッッッッッ
ッッッソ面白いしKAWAII名作なんで見てく
ださい。後生です。ケモナーになれ杏寿
郎。YGO、昨年は高橋先生の訃報もありま
したけれど、マスターデュエルのリリース
と大ヒット、ヴのリンクス実装、クロスデ
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ュエルの発表、ゴーラッシュのゲーム発売
といいこともたくさんあったので、これか
らも多くの人に愛され続けるジャンルであ
って欲しいなあと思います。スタジオダイ
スのウェブサイトもいつか復活して欲しい
けど難しいのかな……。
今年はOCG25周年ということで公式が記念
商品発売も企画されているようなので、ヴ
もそのへんでなんか来たら嬉しいなーって
期待しています。特にニューロンのポイン
ト交換景品でこの先プレイマットとかでヴ
関連の何かが出てくれないかなとか。石板
プレマや運命の扉プレマ、竜の紋章プレマ
は出てるので……。
あと、同人及びファン活動について少しだ
け。作品発表の中心は引き続きサイトで
す。これは今後も変わりません。昨年アド
バイス頂いてピクシブのアカウント再開設
とピクブラのアカウント登録は行いました
が、Twitter再開は予定していません。と
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いうかこの二つのプラットフォームのアカ
ウントもいつ消すか分からない状態です。
「自分は本当にサイトや作品の宣伝をした
いのか？」という疑問や交流の折り合いと
は今後もずっと向き合うことになりそうで
す。
今年の目標はVRChatで遊ぶこととピクスペ
のイベント参加してみることです。あとサ
イト来てる人は知ってそうだけど最近はAI
関連であれこれ遊んでいます。
最後に。当サイトは今のところヴとポキモ
ンとジャン神とその他入り混じるよろずの
様相を呈していますが、どうぞこれからも
よろしくお願いいたします。
下記に当サークル『鬼の居ぬ間に』のサイ
トQRコードを記載していますので、是非一
度足を運んでいたければ幸いです。感想も
励みになります。
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